



むすびだより

第66号
2025年
3月7日発行

新年が明けてあっという間に2ヶ月が過ぎる中、寒い日も元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じます。

今年度も残り1カ月となりました。健康管理に気をつけながら、新年度に向けて子どもたちとたくさんの思い出を作りたいと考えています。

節分

今年の節分も製作、豆まき、おやつ作りと
いろんな方法で楽しみました！
鬼をやっつけようと子どもたちも元気いっぱいです！



節分おやつ

エクシリアやシュークリームにお菓子をトッピングして鬼を作って食べました！
「悪い鬼を食べてやる！」と良い笑顔でパクリ！とても微笑ましかったです！



おすび劇場



おおきなかぶ



皆と一緒に
「うんとこしょ！
どっこいしょ！」
リズムに合わせて劇を
楽しんでいました

北風と太陽



「先にコートを脱がせた方が勝ちだ！」「良からう！」と、高学年の子どもたちは自分達でセリフも考えていました。動きや決めポーズも考えて、練習から発表会当日まで楽しんでいました！

おやつ作り

子どもたちに大人気のたこ焼きづくり！出来上がったたこ焼きは美味しそうに食べていました



バレンタイン



今年のバレンタインはチョコレートナンにクリームやお菓子を好きなようにトッピングして皆で食べました！むすびの女の子の中で結成されたアイドルグループ「ニャエラ」もバレンタインライブを男の子たちにプレゼントしていました

2月のお誕生日会



2月のお誕生日会も、むすびの皆で楽しくお友達をお祝いしました！お友達からの温かいメッセージに2月お誕生日のお友達も笑顔でした。お誕生日会後には、むすびのお友達の特技を披露しました。絵本を読んだり、歌を歌ったり、折り紙を折ったりと個性たっぷりで素敵な特技を披露してくれました！

